

„Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

starten wir zunächst mit einem kleinen Rückblick. Mitte Oktober feierten die Weißbacher ihre Kirmes. Dieses Mal spielten der BMV zum sonntäglichen Frühschoppen auf. Bei einem gut gefüllten Festzelt spielten die Musikanten nun schon seit 2001 zu jedem Kirchweihfest auf. Das betonte besonders der Ortsvorsteher Günther Müller bei seiner Danksagung an die Kapelle und lud sie gleich fürs nächste Jahr wieder ein. Die Zuhörer bedankten sich nach dem umfangreichen Repertoire und dem „Steiger-Lied“ zum Ende der Veranstaltung mit einem großen Applaus.



Bergmännischer Musikverein in Weißbach

Anlässlich des Martinstages ist es in vielen Gegenden üblich am 11. November Martinsumzüge zu veranstalten. Dieses Brauchtum wird auch in Ehrenfriedersdorf gepflegt.

Die Kirche St. Niklas lud um 17:00 Uhr zum Familiengottesdienst ein. Zahlreiche Kinder mit ihren Eltern und Großeltern waren gekommen.

Den anschließenden Lampionumzug begleitete der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf mit seiner Marschmusik, der in diesem Jahr zur Kindereinrichtung „Neuer Bahnhof“ führte.



BMV in der Kindereinrichtung „Neuer Bahnhof“

Viele werden sich jetzt wieder fragen, wo ist denn die Zeit geblieben. Nun sind wir schon in dem traditionell schönsten und wohl kurzzeitigsten Monat des Jahres im Erzgebirge angekommen.

Wir werden zur Advents- u. Weihnachtszeit bei 11 Veranstaltungen zu erleben sein.

Alle Termine zu unseren Auftritten können Sie auf unserer Internetseite www.bmv-ehdorf.de einsehen.

Besonders möchten wir auf das 3. Adventswochenende hinweisen. Am 14.12. um 13:30 wird ein kleiner Bergaufzug, von der St Niklas Kirche bis zum Markt zu sehen sein. Anschließend wird der Ehrenfriedersdorf Weihnachtsmarkt eröffnet.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit, ein entspanntes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Lieben.

Mit musikalischem Gruß

Der Vorstand des BMV